学校だより

白 鳳 点 描

平成27年7月10日(金) 尾張旭市立白鳳小学校

7月に入り1学期もあと少しです。梅雨前線が停滞し、雨が多い日々となっております。湿度が高かったり、気温差が大きかったりするので、体調には十分注意してください。睡眠と栄養バランスのとれた食事をとることが大切です。

そして、17日には終業式、夏休みに入ります。長い夏休みには、このときだから こそできることを是非いっぱい経験させてあげてください。

プールの授業を行っています

天気や気温・水温の関係で入れないこともありましたが、プールに入った時には みんな元気に活動しています。プールの時間は、健康な体を作ること、水に慣れて 泳ぎがうまくなること、自分の身を守る方法を身につけることの3つの意味があり ます。自分の身を守ることについては、6年生が着衣水泳を予定しています。水難 事故にあった時には無理に泳ぐよりも、浮いて救助を待つことが大事です。川での 事故の報道もいくつか聞いていますので、川遊びなどで危険の無いよう、保護者の 方からもお話しください。











夏季休業中のプール開放

日·曜	7/21(火)	22(水)	23(木)	24(金)	27(月)	28(火)	29(水)	30(木)
分担	A	В	A	В	A	В	Α	В

A…霞ヶ丘、白鳳西東、桜ケ丘西、印場元町、はくほう学童

B…桜ケ丘、小幡緑地、平子ケ丘、旭前、東名西、児童クラブ

時間:9:30~11:00

*プールカードの記入漏れ、印漏れはプールに入れません。その場で見学になります。

*はくほう学童・児童クラブは通学団では参加できません。

CAPワークショップ

6月24日4年生がCAPワークショップを行いました。(保護者対象のワークショップは、6月9日に実施しました。) CAPとは、child (子ども) assault (暴力) prevention (防止) の頭文字で、子どもたちが、いじめ、誘拐、虐待などといった様々な暴力から、自分の心と体を守るための暴力防止、人権教育プログラムです。このワークショップで自分の大切な権利について、深く考えることができました。また、万が一、暴力をうけたときやうけそうになったときに、どうしたらいいのかの対応策も学ぶことができました。





室町文化祭

7月3日5・6時間目に6年生が室町文化祭を行いました。茶道・華道・盆踊り 狂言・水墨画などの日本の伝統文化に触れることができ、たいへん良い経験になっ たと思います。





<夏休みの主な行事>

7月17日(金) 終業式

7月24日(金) 出校日(5年生)

7月26~28日 5年生林間学校

7月31日(金) 出校日(5年生以外)

8月17日(月) 出校日

8月22,23日 市民体育大会(サッカー、ミニバスケット)

9月 1日(火) 始業式

